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上海政法学院警务学院文件 

部门工作例会会议纪要 

（2017-01） 

2017 年 10 月 11 日上午 9：00，警务学院召开第一次办公例会，本次会议由

警务学院筹建负责人、常务副院长蔡一军主持，副书记储德峰、陈浩、谢晨杰、

浦文玮、王双、李晓敏、周静、杜孟静列席会议。 

会议议题：1. 网站建设进展通报；2. 警务学院与上海市司法局合作共建情

况的通报；3. 探索法律硕士（监狱学方向）培养方案的通报；4. 第八届监狱学

会议准备工作；5. 本科教学评估。 

会议议程： 

（一）网站建设进展通报 

该议题是由学院副书记储德峰向与会老师介绍目前学院网站的建设情况。储

德峰提到，学院的网站处于不断填充完善阶段，然因资料欠缺且与网站技术人员

的沟通成本较高，导致网站的内容仍不够充实，希望各位老师能够发挥各自的 够充排

（一）



警务学院                                                                2017 年 10 月 11 日印发 

10 日，上海市学位委员会办公室束金龙主任提出，以我校警务学院作为上海市

司法局与上海市教委联系的桥梁和纽带，探索法律硕士（监狱学方向）订单式培

养方案（每年 20 个名额，经上海市公务员局的同意，入学即具有公务员身份，

本科非法学，培养三年）。束金龙主任要求，我校要从招生、培养、实习实践、

论文设计、导师遴选、毕业去向等方面去规划论证一个完整的法律硕士培养方案。

上海市学位委员会办公室将把此项工作作为本年度重点工作来推进，并给予我校

人力、物力以及政策等方面的支持。 

（四）第八届监狱学会议准备工作 

该议题由辅导员谢晨杰介绍 10 月 27 日-10 月 29 日，我校与江苏司法警官高

等职业学校合办的第八届监狱学会议的筹备情况，并说明筹备工作遇到的困难，

以便与会人员讨论解决问题的办法。 

（五）本科教学评估 

该部分由教学秘书杜孟静介绍本学期教学评估工作的进展情况。本次教学评

估工作稳步推进，已完成老师的自查试卷工作以及两年内的毕业论文的检查工作，

现正收集各位老师的教学大纲。 


